

PLUMES, POILS, PAUL joue les prolongations !

En raison de l'intérêt qu'elle suscite, l'exposition dédiée à l'artiste Paul Barruel est prolongée jusqu'au 15 février 2026.

Bonne nouvelle pour les visiteurs qui n'ont pas encore eu la chance d'admirer les œuvres de l'aquarelliste Paul Barruel, l'exposition temporaire est prolongée jusqu'au 15 février 2026. Ne manquez pas également de découvrir (ou redécouvrir) les créations des étudiants du CPNE - Arts appliqués, des bijoux et des vêtements qui résonnent avec le travail minutieux de cet artiste.

Pour les plus jeunes, la chasse au trésor associée à *PLUMES, POILS, PAUL* sillonne le zoo à travers différents postes. Participez au concours jusqu'au 2 novembre 2025 : le grand prix de ce jeu permet de gagner la confection d'un déguisement fait sur mesure par une couturière avec des matériaux de seconde main.

Pour garder un souvenir de cette belle exposition, un catalogue contenant toutes les aquarelles et les créations exposées est toujours en vente à la boutique de MUZOO au prix de CHF 35.-

La Chaux-de-Fonds, le 25 août 2025

CONTACT :
Nicolas Margraf
Resp.sect. muséal / conservateur
nicolas.margraf@muzoo.ch
032 967 65 01